
 

 

 

 

 
 

学校教育目標：ふるさとを愛し 自他を大切にしながら たくましく未来を切り拓く生徒の育成 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

～エネルギー充填～  
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和７年度  第２号 

雲南市立掛合中学校 

２０２５.４.３０（水）発行 

文責  根本登三男 

文責：校長 
（根本登三男） 

   

  

 

 

家を出て国宝松江城を通り過ぎると、目に映るのは宍道湖のしじみ漁。（←資源保護のため

水、土、日は休漁です。） 湖岸沿いに９号線を走って５４号線に入ることもあれば、忌部の峠を

越え大東の街を抜けて木次で合流することもあります。ここまでの所要時間はおよそ４５分で、あ

とは両側を山々に囲まれた街並みを縫ってひたすら掛合中をめざします。天気がいいと三刀屋

川の流れはとても綺麗です。日によって違いますが１時間ちょっとで到着。前任校は片道３分だ

ったので、往復２時間以上の通勤で私の生活スタイルは大きく変わりました。ただ、この時間は

美しい自然を満喫できるし、のんびり考え事もできるので心地よく思っています。（←運転には

集中しています!! あと、自宅の場所がおおよそわかったと思います。） 
 
前置きが長くなってしまいました。令和７年度が始まって約３週間がたち、１年生はすっかり掛

合中の生活に溶け込んでいます。教科ごとに先生が変わる授業にも慣れましたが、どんどん進

むので家庭学習（復習）の必要性にも気づいたはず。「勉強」は中学生の一番の仕事なので、し

っかり取り組んでほしいです。私たちも「おもしろい授業」をめざして頑張ります。 

さて、もうすぐ大型連休の後半に入ります。子どもたちはとても元気ですが（←先生方も!!）、

知らず知らずに疲れがたまっている頃です。部活動の予定もあると思いますが、しっかり身体を

令和７年度 入学式 ４月９日（水） ～笑顔いっぱいの記念写真～ 

【新入生宣誓】 私たち１４名は、本日、雲南市立掛合中学校に入学しました。これからの学校生活に 

おいて、勉強に励むことはもちろん、生徒会活動や部活動にも積極的に参加し、仲間と共に成長して

いくことを誓います。また、学校の規則を守り、互いに助け合いながら、素晴らしい校風を築くために

努力することを誓います。 令和７年４月９日 新入生代表  有元 紬 ････立派です。素晴らしい。（by校長）  
 

Ｈａｐｐｙ Ｌｕｎｃｈ Ｔｉｍｅ  ～笑顔いっぱいの給食時間～ 

給食の時間、３年生の教室に行ってみました。この日は、大好きな

「カレーライス」。しかも、ｏｎ ｔｈｅ チキンカツ!! カレーには豚肉も
入っているのでダブルのおいしさです。ということで、皆さん、食べ

る前からこの笑顔(^^)/ あっ、待ちきれなくてもう食べている(笑)  
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全日本軟式野球＆濵岡杯柔道 ４/２６（土）・２７（日） 
 

地区予選、野球部（掛合、加茂、吉田）は、赤来・頓原合同に７‐６
で勝利｡エース中岡の力投に加え､落合の走本塁打など掛中打線
が爆発。２回戦で木次に敗れるものの、落部の満塁走本塁打は圧
巻。石見武道館（浜田市）で開催された濵岡杯柔道は、県外から
強豪が集まる中、臆することなく果敢に試合に挑みました。さすが
伝統ある掛中柔道部です｡生徒が頑張る姿を見て感動しました。 
６月のブロック大会に向けて更に技を磨いてほしいと思います!(^^)! 

おもしろい授業 ４/２５（金） 
 

●３年数学は「式の展開」の大詰め。難問
もありますが、みなさんそれぞれのペース
で問題に向かっていました。互いに教え
合う姿がとても微笑ましかったです。私も
少しだけ参加しました!!  
●２年理科のめあては「元素について知
ろう」。まずは「状態変化」と「化学変化」の
違いを理解。元素は約１２０種類もあるよう
です。全部覚えなくてもいいと言っていま
したが、暗記必須は何個あるのかしら??  
●１年英語はキャメロン先生も加わってペ
ア学習。「Are you～？」と「Do you ～？」
の違いは大丈夫ですか。キャメロンは先
週末、🚢隠岐に遊びに行ったようです。
今度会ったら何か質問してみましょう。 

校長のつぶやき②（やはり「宿命」･･･） 
 

４月号（第１号）で、掛合中に決まったことに「運命」を越えたもの
を感じるとお伝えしましたが、やはり赴任は「宿命」でした。  
先週末、玄関先で掛合小の養護教諭に会ったのですが、「根本
先生っ。」と言うので、よく見たら何と教え子のお姉さんではあり
ませんか!! 彼女が採用の頃は何度か会う機会もあったのです
が、それ以降は年に１回ラインを交換するくらいでした。この度、
実に１０年ぶりの再会です。奇跡を超えています。    （つづく） 

(^^♪ 

さて、もうすぐ大型連休の後半に入ります。子どもたちはとても元気です

が（←先生方も!!）、知らず知らずに疲れがたまっている頃でもあります。

部活動の練習や大会も予定されていますが、しっかり身体を休めるととも

に、家族と一緒に過ごす時間を大切にしてほしいと思います。 

 

生徒総会 「🌺真花 ～つぼみから花へ～」 ４/２４（木） 
 

よりよい掛合中を築くために、より楽しい学校生活を送るため
に、学校生活の問題点や課題を自分たちの力で解決してい
くプロセスはとても大切です。全校生徒４７名が力を合わせ
ればできないことはありません。体育祭や文化祭などの大き
な行事はもちろんですが、常時活動を大切にして掛合中に
きれいな「花」をたくさん咲かせてほしいです。 


